

# *Continúan las protestas en Guatemala contra el gobierno de Giammattei*

---



**Foto: EFE**

Ciudad de Guatemala, 9 dic (RHC) Cientos de personas bloquean varios puntos de la carretera Interamericana, en el departamento guatemalteco de Totonicapán, al suroccidente del país, en contra del gobierno del presidente Alejandro Giammattei.

Los bloqueos fueron convocados por la asociación comunitaria 48 Cantones de Totonicapán. Los cortes de ruta se realizan en cinco puntos: salida a Panquix, en el centro de Totonicapán, en Chuipatan, en La Pistola y en Cuatro Caminos.

Con estos cortes de ruta buscan manifestarse "en contra de los actos y resoluciones del organismo Ejecutivo y organismo Legislativo que atropellan al pueblo de Guatemala".

En concreto, los manifestantes exigen la renuncia del presidente Giammattei y el vicepresidente, Guillermo Castillo; así como la depuración del Congreso de la República.

Asimismo, piden la destitución del ministro de Gobernación, Gendri Reyes, y del director general de la Policía Nacional Civil (PNC), José Tzubán, debido a la represión de los agentes de seguridad durante las manifestaciones del pasado 21 y 28 de noviembre en el país.

También solicitan a la fiscal general, María Consuelo Porras, que entregue los resultados de la investigación sobre los hechos ocurridos específicamente durante la protesta del sábado 21 de noviembre, donde 16 personas resultaron heridas.

Esas protestas registradas el mes pasado, que fueron masivas y en las que fue incendiada la sede del Congreso, surgieron luego de que el Parlamento aprobara el presupuesto del Estado para 2021, que preveía una gran deuda pública; con su entrada en vigor, cada guatemalteco iba a deber 1.690 dólares.

Tras las manifestaciones, el Congreso se vio obligado a archivar definitivamente la ley de presupuestos.

Fuente: Rusia Today

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/241891-continuan-las-protestas-en-guatemala-contra-el-gobierno-de-giammattei>



**Radio Habana Cuba**